

Talence, le 5 décembre 2025

Communiqué de presse

Inauguration de l'aire de jeux de la place Alcalá de Henares

samedi 6 décembre 2025

La Ville de Talence inaugurera le samedi 6 décembre la nouvelle aire de jeux de la place Alcalá de Henares, au cœur du centre-ville. Réalisé dans le cadre du budget participatif, ce nouvel équipement s'inscrit dans le projet global de requalification de la place, destiné à améliorer durablement le cadre de vie des Talençais.

Une aire de jeux inclusive

Pensée pour accueillir tous les enfants, quel que soit leur âge, la nouvelle aire de jeux offre des espaces ludiques inclusifs, sécurisés et éloignés des zones de circulation. La conception privilégie des matériaux durables tels que le bois et le cordage, dans une démarche respectueuse de l'environnement.

L'aire de jeux se distingue par une identité thématique originale, inspirée de l'univers spatial. Les parcours et modules évoquent étoiles et planètes, font écho au futur planétarium du Forum des Arts et de la Culture.

La création de l'aire de jeux représente un investissement de 40 000 €, financé dans le cadre du budget participatif 2023.

Un projet d'aménagement au service de la qualité de vie

La requalification de la place Alcalá de Henares vise à créer un espace plus vert, plus confortable et plus attractif. Situé à proximité immédiate des Halles de Talence, le futur « Jardin des Halles » participera à cette ambition en proposant un espace végétalisé conçu pour lutter contre les îlots de chaleur. Des arbustes et des espèces adaptées seront plantés afin de favoriser l'ombre et la biodiversité. Le projet prévoit également l'installation de mobilier urbain, des revêtements adaptés ainsi que la mise en valeur des terrasses et des commerces alentour. Le Jardin des Halles bénéficie d'un investissement de 50 000 € TTC, financé par le budget participatif 2019.

Une place pensée avec les habitants

Afin d'associer pleinement les habitants à cette transformation, la Ville a engagé une large démarche de concertation, ouverte jusqu'au printemps. Sur place, les habitants peuvent découvrir les intentions du projet à travers une projection immersive à 360° et peuvent donner leur avis via un formulaire de participation.

Les contributions permettront d'ajuster les choix d'aménagement pour répondre au mieux aux besoins exprimés. Cette démarche participative illustre la volonté de la Ville de construire un centre-ville convivial, inclusif et évolutif, pensé avec celles et ceux qui le vivent au quotidien.